

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 23 de Marzo 2017.

Comunicado de la Mesa de Unidad Sindical de las Telecomunicaciones a todos los compañeros telefónicos

Por intermedio de este comunicado queremos hacer un llamado a todos los trabajadores representados por las organizaciones miembros de esta Mesa.

El próximo día 6 de abril la Confederación General Del Trabajo (CGT) ha convocado a una medida de fuerza de carácter nacional.

Esta medida consiste en un Paro General de 24 hs. que se realizará con la modalidad de no asistencia a los lugares de trabajo, iniciando a las 0 horas del citado día y hasta las 24 hs. del mismo.

Reafirmamos nuestra convicción de defender las reivindicaciones de nuestros compañeros en momentos en que nuestras más valiosas conquistas se ven amenazadas. La angustia que generan los despidos de miles de compañeros requiere nuestra más urgente solidaridad y accionar unificado sin condicionamientos ni escusas.

Respetando la idiosincrasia de cada organización y las resoluciones de sus cuerpos orgánicos daremos una vez más una muestra de unidad y disciplina para hacer valer nuestros reclamos.









